



姥堂小学校だより

平成29年度 第6号 平成29年6月23日(金) 発行責任者：遠藤 幸栄

先週は、堂島・駒形小学校と合同で、仙台・松島方面への一泊二日の修学旅行に行ってきました。6年生の子どもたちは、どこに行っても仲が良く、時間を守って礼儀正しく振る舞う姿が見られ、校長としてとても嬉しく誇らしい時間を過ごすことができました。これは、事前の学習が行き届いていたからだと思います。保護者の皆様はもちろん、6年生の子どもたちと担任の小林先生にも感謝を申し上げたいと思います。

さて、今週の水曜日は、朝から芸術鑑賞教室、給食試食会、1年生の「食に関する指導」教室と大忙しの日となりました。

芸術鑑賞教室は公民館と合同開催としました。地域の皆様にもたくさんご来校いただき、姥堂らしい温かみのある行事ができました。

給食試食会には、24名の参加がありました。全体会では、荒井芽衣養護教諭より自分の経験を基にした話があり、見ていた私までも目頭が熱くなりました。保護者の皆様には、アンケートに加えて、心温まる感想やメッセージをお寄せいただきました。ありがとうございました。

最後に、1年生の授業参観です。昨年までは7月に実施していましたが、今年は芸術鑑賞に合わせて6月に変更しました。お忙しい中にも関わらず、万障繰り合わせてご参加いただきましたこと、本当に感謝いたします。小さいときに身に付けた習慣は、子どもたちの一生を支える宝と成ります。箸の持ち方一つでも、人生が変わることさえあるのだと聞きます。今後とも、子どもたちの未来のために力をお貸し頂ければと思います。有難うございました。



< 劇団風の子による「マーレンと雨姫」より >



< 給食試食会への参加ありがとうございました >



< 長嶺先生をお迎えしての「食に関する指導」教室 >